

## Schule Uitikon hält Aktionstag zum Klimaschutz am 9. März

24. FEBRUAR 2023 13:32

Uitikon ZH - In Uitikon steht am 9. März ein gesamtschulischer Aktionstag zum Klimaschutz an. In den Schulhäusern Rietwis, Schwerzgrueb und Mettlen gibt es am Impulse Day Informationen über Ressourcen, Energieverbrauch und nachhaltige Ernährung.

Die Schule Uitikon veranstaltet laut einer Medienmitteilung gemeinsam mit der Klimaschutzorganisation **myblueplanet** einen sogenannten Impulse Day zum Klimaschutz. Am Donnerstag, 9. März, lernen die Schülerinnen und Schüler in den Schulhäusern Rietwis, Schwerzgrueb und Mettlen in einem interaktiven Postenlauf mehr über Ressourcen und Energieverbrauch sowie nachhaltige Ernährung.

Bereits seit über zwei Jahren ist die Schule Uitikon mit dem Motto „Wir wollen kein Glühdikon!“ auf dem Weg zur **Klimaschule**, heisst es in der Mitteilung zum Aktionstag. Gemeinsam mit myblueplanet setze sie vielfältige und kreative Bildungs- und Klimaschutzaktivitäten um, die den CO<sub>2</sub>-Fussabdruck der Schule langfristig senken. Dazu dient etwa der Bau einer Solaranlage. Die Schule Uitikon hat erst kürzlich das Energieschule-Label erlangt.

Beim Postenlauf erfahren die Klassen mit spielerischen Aktivitäten Fakten über die Klimaveränderungen und erhalten erste einfache Umwelttipps. Die Aktivitäten variieren je nach Schulstufe. So werden die jüngeren Schülerinnen und Schüler im Spiel „Den Eisbären wird's zu heiss!“ selbst zu kleinen Eisbären, hüpfen auf Eisschollen und erleben, wie der Boden wegschmilzt.

Die Mittelstufe schlüpft in die Rolle von Klimadetektivinnen und -detektiven und löst aktuelle Fälle zu den Themen Energie, Biodiversität oder Abfall. Im Schulhaus Schwerzgrueb darf eine Gruppe von Schülerinnen und Schülern mit dem Koch **Andi Handke** einen „Klimazmittag“ zubereiten und lernt dabei laut der Ankündigung vieles über nachhaltige Ernährung. gba

KLIMA

BILDUNG



SCHLIERE  
LACHT

SCHLIEREFÄSCHT  
1.-10. SEPTEMBER 2023

## Limmatstadt 01.03.2023

Blickfang



Limmatstadt



- digitalSTROM ist neu in der Bauarena Volketswil präsent
- Dietikon stellt Denkmäler und Stadtplan auf Internetseite
- KSB lädt zum Online-Gespräch über Endometriose ein

Sponsored Content



Wirtschaft und Politik



Innovation



Jahrespartner

